



RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

PROVIDENT

Provident, que en México dirige David Parkinson, unirá esfuerzos con el Museo Interactivo de Economía, el Banco de México, el IPAB, la Bolsa Mexicana de Valores, Comisión Nacional de Seguros y Fianzas, la UNAM, entre otras instituciones financieras y educativas, en el Global Money Week 2021, iniciativa global que coordina la OCDE, de José Ángel Gurría, y que busca empoderar a los niños, adolescentes y jóvenes para que aprendan a administrar su dinero inteligentemente y con ello aseguren un futuro financiero más próspero.

Autor: Víctor Sánchez Baños

<https://mxpolitico.com/2021/03/28/con-el-amparo-no-en-opinion-de-victor-sanchez-banos/>